

Deportes



“

Estamos contentos con el desempeño del equipo. Los jugadores atacan y defienden de forma increíble”.

ESTEBAN GONZÁLEZ,
 técnico de Coquimbo Unido.

Corrida Milo 2025 reunirá a cerca de 6.000 escolares en Temuco

FONDISMO. La prueba se vivirá mañana con partida y meta en el Estadio Germán Becker. El evento incluirá dos distancias.

Robinson Tobares
 robinson.tobares@australtemuco.cl

A las calles de Temuco se volcarán mañana los estudiantes de La Araucanía para participar en una nueva edición de la Corrida Milo.

La prueba largará a las 10 horas en el Estadio Germán Becker y reunirá a alrededor de 6.000 escolares entre los siete y 18 años.

Los participantes se medirán en dos distancias: tres kilómetros y cinco kilómetros.

“Nos alegra volver a Temuco, que es una ciudad que siempre responde masivamente a nuestra invitación. Tenemos todo preparado para que nuestra corrida responda a las expectativas de todos”, sostiene Franco Margas, coordinador de la prueba y consumer marketing manager de Milo.

Margas dice que se abrieron 6.000 cupos para la prueba.

“Abrimos 6.000 cupos para esta actividad y esperamos llenarlos todos. Ahora,

“

Nos alegra volver a Temuco, que es una ciudad que siempre responde masivamente a nuestra invitación. Tenemos todo preparado para que nuestra corrida responda a las expectativas de todos”.

Franco Margas,
 coordinador de la prueba.

considerando la participación de apoderados, de familiares y público, esperamos convocar a unas 20.000 personas en este evento”, añade Margas.

INICIO

La actividad pedestre largará a las 10 horas con el circuito de tres kilómetros. La distancia será enfrentada por escolares de entre los siete y los 13 años.

Alrededor de 45 minutos



ESCOLARES DE DISTINTOS PUNTOS DE LA ARAUCANÍA SE DARÁN CITA MAÑANA EN LA CORRIDA MILO.

después se le dará el vamos a la prueba de cinco kilómetros. Ese trazado será enfrentado por estudiantes entre los 14 y los 18 años.

“Habrá premios para los tres mejores de cada categoría

y también para el colegio que reúna al mayor número de participantes”, recalca Margas, quien puntualiza que hoy se entregarán los kits de participación en el Estadio Germán Becker.

El programa sabatino se complementará con el denominado “Milo Day”. La actividad incluirá charlas motivacionales, talleres de nutrición, bailes y juegos interactivos.

CG



EL CIRCUITO INCLUIRÁ TRES ETAPAS ESTE AÑO.

Tour de pruebas pedestres cumple 15 años recorriendo nuestro país

● El tour de corridas Milo es uno de los relevantes del país y siempre está dirigido al segmento escolar. El circuito, que cumple 15 años en esta temporada, nuevamente tiene considerada una estación en Temuco.

“Nuestro circuito cumple 15 años. En seis de sus ediciones ha considerado a Temuco en su programa”, dice Franco Margas, consumer marketing manager de Milo.

El circuito 2025 partirá este domingo en Temuco con una prueba que aspira a reunir a 6.000 estudiantes.

“Vamos a partir en Temuco con nuestro programa 2025”, agrega Margas.

El circuito de este año considerará otras dos etapas. El programa seguirá el 4 de mayo en Concepción y se cerrará el 8 de junio en Santiago. CG